



ようやく長い夏休みも終わり、学校生活が再開しましたが、生活リズムは、元に戻りましたか？ まだまだ暑さは続きますが、3年生は、そろそろ受験モードに気持ちも切り替えていきましょう。2年生は、部活など学校の中心メンバーになってきます。気を引き締めましょう！



◎実力テストが終わりました・・・

2学期最初のテストは、『第2回実力テスト』でした。テストの難しさも増していますが、夏休みの学習の成果は出せたでしょうか？

今後のためにも、勉強内容や方法などを各教科、もう一度、見直してみませんか？ これからの自分にとって必要な入試勉強を考えていきましょう。



得意な分野と苦手な分野もあると思います。なので、【何から】・【どうやって】勉強すればいいの？ とよく聞かれます。

基本の問題をキッチリと解けるようになるのが大切です。各教科の先生に基本になるところを聞いてみましょう。

保護者のみなさまへ

テストの点数や模試の結果で一喜一憂することなく、今までの勉強の成果や、今どのような勉強をしているかなど、日々のプロセスをしっかりと見守っていただければと思います。

① 港区5中学校合同高校説明会

9月1日（土） 港区民センター 10:00～14:30

港区で行われる説明会です。多数の高校が参加しますので是非行きましょう！

当日は、3年担当の先生も様子を見に行きます。1・2年生も参加できます！

※標準服（制服）を着て参加しましょう。自転車での来場はお控えください。



② 英検のおしらせ

公立・私立ともに取得した級によって得点の読み替えがあります。公立高校については今回の第2回の試験までが対象です。積極的に受験しましょう。

1・2年生も英検を通して英語力をつけていきましょう！

③ 大阪府育英会の奨学金について（重要！）

先日、担当の古川先生から案内が配布されています。締め切りなどの日程には十分にご注意ください。不明な点は学校までご連絡ください。

校内締め切りは、9月28日（金）となっています。

今年度、奨学金の担当者は3年英語科の古川先生です。